

## **Transcripción del mensaje de la gobernadora Maru Campos en la inauguración del Centro de Asistencia Social “Hogar para ti”, el miércoles 13 de noviembre 2024**

Gracias, ¿cómo están? ¿bien?

Quiero agradecerles mucho, si como bien dice la presidenta del DIF Estatal a tantas personas que están aquí, tantas caras conocidas que más que ser conocidas de Gobierno del Estado son aliados, son cómplices del Gobierno del Estado y nos ayudan a que las cosas sucedan en el estado de Chihuahua o en el municipio de Chihuahua.

Aquí está el secretario de Educación, Hugo Gutiérrez, el secretario general de Gobierno, Santiago de la Peña, está el presidente del ICHITAIP, el licenciado Sergio Facio.

Les cuento un secreto: ¿saben quién está aquí también? La maestra que me enseñó a leer y escribir, la maestra Gila Lacornejo. Gracias, Gila, tan guapa como siempre.

Esta nuestra coordinadora de Asesores, Carla Ramos, nuestro secretario de Desarrollo Humano, nuestro secretario de Comunidades y Pueblos Indígenas, imagínense, es el que se encarga de todos los indígenas rarámuris en el estado.

Está Mario García, el director del DIF Municipal, muchísimas gracias, el abogado de la Junta Central de Agua, todos muchísimas gracias. Amigos de mucho tiempo que desde la sociedad civil, desde el empresariado del presidente de CEMEC, CMIC ¡ay!, ¿cómo se dice? de la industria de la construcción, perdón es que a estas horas ya no me jala el ratón, y gracias al secretario de Obras Públicas también, al ingeniero Chanez, que estuvo aquí al pendiente de la obra, de la construcción.

Déjenme contarles una historia así muy chiquita para que nuestros amiguitos y nuestras amiguitas que estén aquí entiendan lo que esto significa y porqué estamos como de fiesta. Hoy, déjenme, les cuento la historia de una ardillita que se llamaba Ali.

Ali era una ardillita que vivía en el bosque y se sentía un poquito triste y andaba recorriendo todo el bosque de lado a lado para otro y de repente Ali se topa a un árbol que se llamaba Arbolón, que era un árbol muy sabio que le daba consejos a los animales en el bosque, y se topa a la ardillita Ali y le dice:

Oye, ardillita, ¿qué te pasa?, que te veo muy triste. Y le dice Ali: es que me siento insegura, me siento sola. Entonces le dice el árbol Arbolón le dice: Ven conmigo, un día te voy a llevar a pasear.

Y la lleva Arbolón a Ali, la ardillita, la lleva a un lugar del bosque donde había una comunidad de gente que se cuidaba unas a otras y que esa comunidad de gente vivía en unas casas hechas de madera que daban los propios amigos de Arbolón. Es decir, los árboles dejaban que trataran su madera para hacer casitas para que vivieran los demás animales del bosque.

Y entonces vivían unos junto al otro, los otros animales del bosque y se cuidaban entre sí, y era un lugar seguro y Ali pudo hacer su casita con ayuda de Arbolón, de toda la comunidad y vivir feliz.

Esto se los platico porque esto que estamos inaugurando hoy, gracias DIF Municipal, a nuestro alcalde Marco Bonilla, al Gobierno del Estado y la presidenta del DIF Estatal, es

eso que encontró Ali con el árbol, se llama albergue, y si ustedes buscan en el diccionario que significa albergue, pues van a encontrar del verbo “albergar”, “abrazar”, “cuidar”, esto es para ustedes.

Para que puedan cuidarse para que puedan ser amigos entre ustedes y se cuiden unos a otros porque allá fuera hay gente que les dice que pueden sentirse mejor, que si están tristes les pueden regalar cosas para que estén contentos, que si están enojados con su mamá con su papá les pueden decir que no importa que se enojen con ellos y les pueden dar malos consejos cuando parece que son buenos consejos.

Aquí encuentran ustedes un lugar seguro de albergue, de cuidado, de paz, de seguridad, pero sobre todo saben que, de amor, porque el gobierno del estado y el Gobierno Municipal que dirigen Maru Campos y Marco Bonilla están llenos de amor para los niños, para las niñas y están llenos de amor para la gente que nos necesita.

Y porque estamos llenos de amor y queremos dar amor, porque recibimos mucho amor, todos los días queremos cuidarlos y el primer paso para cuidarlos es este albergue y centro comunitario, y queremos que lo cuiden mucho.

Y la segunda razón en la que les demostramos que los queremos y los cuidamos mucho, pero que necesitamos que ustedes también se cuiden de la gente ahí afuera, es que revisen, bueno, ¿dónde andará Diego?

¿Tú eres Diego Ávila? Bueno, ¿cómo? Dávila, me dijeron Diego que tú nos ibas a enseñar una muestra de cómo el DIF Estatal o el Gobierno del Estado los quiere mucho.

Me dijeron que tenías que buscar debajo de tu silla y luego, a ver que encuentras abajo de tu silla y tienes que venir aquí conmigo. Ven, ven, no lo veas; espérate, espérate.

Felicidades, ¿qué más dice? Una tablet para ti, ¿qué creen?, y la presidenta del DIF Estatal les trajo 37 tablets a ustedes a todos. Busquen debajo de sus sillas porque allí tienen la sorpresa.

¡Ay! A ver, ¿y no tiene tu nombre? Pero ese guárdalo. Bueno, lo tenemos que guardar y ahorita, vamos a recoger la tablet.

Gracias a todos los funcionarios que hacen posible que podamos tener educación para nuestros niños, tecnología, llevarlos a otro ambiente de trabajo y nomás se portan bien, eh ¿nos prometen que se van a cuidar?

Bueno, gracias.